
Basierend auf den vorliegenden Anträgen der UWG-Fraktion vom 15.03.2016 und der FDP-Fraktion vom 
08.08.2016 wird die Verwaltung beauftragt,  mit der Erstellung eines Grünflächenkatasters und 
Grünflächenmanagements unabhängig von der Organisationsuntersuchung des Betriebshofes zu beginnen.  
 
 


